

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus atas segala berkat dan kasih-Nya sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “ **Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Teams Games Tournaments (TGT)* Terhadap Pengetahuan Konseptual Siswa Pada Materi Momentum dan Impuls di Kelas X Semester II SMA Negeri 7 Medanl T.P. 2019/2020** ”. Diajukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: Bapak Alm. Prof. Dr. Mara Bangun Harahap, M.S. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya seminar proposal. Bapak Dr. Juniastel Rajagukguk, S.Si., M.Si. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ibu Dr. Derlina, M.Si.; Bapak Drs. Khairul Amdani, M.Si, Dan ibu Dr. Dewi Wulandari, S.Si., M.Si.. sebagai penguji 1, 2, dan 3 yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Serta Bapak Budiman Nasution, S.Pd., M.Si. selaku dosen pembawa acara dalam acara seminar proposal dan sidang meja hijau.

Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan dan motivasi mulai diterimanya penulis di Jurusan Fisika ini. Bapak Drs. Nurdin Siregar, dan Bapak Drs. Abu Bakar yang telah memberikan saran dan bimbingan didalam penyusunan instrumen penelitian skripsi ini. Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd., M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika dan Ibu Dr. Fauziyah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA Unimed serta kepada seluruh bapak dan ibu dosen serta staf pegawai jurusan fisika yang telah banyak membantu selama penyelesaian studi di UNIMED. Bapak Drs. H. Masri Lubis, M.Si selaku Kepala SMA Negeri 7 Medan; dan

kepada Ibu Lena, S.Pd selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada keluarga saya, Ayahanda dan Ibunda tercinta Bapak A. Siregar dan Ibu A. Pakpahan yang berjuang menyekolahkan saya hingga sarjana, mendoakan serta memberikan saya motivasi untuk terus maju dalam menggapai impian. dan juga kepada kedua adik saya: Novita Siregar dan Daniel Siregar yang selalu mendukung saya. Teman seperjuangan Fisika Ektensi A 2016 teristimewa anggota “Cewek-cewek strong” (Marta Saragi, Ayu Winda Sari Manurung, Agnes Yuliana Silitongga, Yuliana Kesya Silitongga, dan Martina Yohana Tambunan). Keluarga besar UKMKP UP FMIPA UNIMED dan “DiamondSG”, PKK saya (Kakak Marina Siahaan, S.Pd; Kaka Chanya Purba, S.Pd; dan Kakak Tekang Sembiring, S.Pd) yang selalu turut memberi dukungan, berbagi cerita, semangat dan doa kepada penulis sampai terselesaikannya skripsi ini. Siswa/i Kelas X MIA 4 dan X MIA 7 SMA Negeri 7 Medan atas partisipasinya selama saya melakukan penelitian. Teruntuk Teman seperjuangan Marta Saragi yang selalu memberi saya semangat. Beasiswa KSE yang telah memberikan saya kesempatan mendapatkan beasiswa dan mengikuti beberapa camp yang sangat bagus. Dan Inalum sebagai donaturnya, yang membantu saya keringanan dalam biaya selama perkuliahan. Dan juga teman-teman KKN di Samosir yang telah mendukung saya dan selalu memberi semangat kepada saya (Lini, Intan, Ananta, Katerina) dan teman satu kos saya (Fristana B Pakpahan). Penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, Kiranya isi skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Oktober 2020
Penulis,

Masda Sri Defi Siregar

NIM. 4163321017